

日本の生活で大切なこと

ミア エムディ マスム

みなさん日本の生活で大切なことはなんですか。しっていますか。それは時間とルールを守ることです。この二つは大切なことです。私は日本へ来たばかりのときにいろいろなことでこまつたり、びっくりしたりしました。その中で一番気になったのは時間とルールでした。たとえば、日本でアルバイトにいったときに、1分遅れても15分の金をもらえなくなってしまいます。それから電車にのるとき、たった10秒遅れただけでも電車が待ってくれません。そして電車の中では、話したり、電話したりできないことにもおどろきました。自分の国にくらべると日本はとてもきびしいです。バングラデシュにいたとき 5 分おくれてもあまり問題ではなかったし、電車とバスで話しても、ぜんぜん大丈夫です。日本では、ほかの人にめいわくをかけないようにしていますので感心しました。日本でびっくりしたこともう一つあります。私料理を作ったとき、部屋の中でゴキブリをつけました。きれいな国だとおもっていたのに、そんなことがあって、びっくり。

以上はびっくりしたことですが、またこまつたこともあります。アルバイト先ではバングラデシュのせんぱいがいなかつたので、日本人の説明がぜんぜんわかりませんでした。だから、なんでも「はい、はい」しかこたえられず、何回も説明されてもわからなかつたので、仕事をよくまちがえてしまいました。その時日本人の声がこわくなりました。「お前できないなら、やめる」と言われました。しかし、あきらめないで仕事をつづけてきました。今では他の留学生に仕事をおしえるようになりました。そして去年の12月に日本語能力試験のN3にも合格しました。留学生活にない、びっくりしたこと、たいへんなことたくさんありましたが、楽しく生活してきました。

日本の生活で大切なことは時間とルールを守ることはもちろんですが、私はその中で努力することが一番大切だと思います。努力したから皆さんの前でスピーチができるようになりました。これからも勉強をつづけて、日本で就職できるようにがんばりたいです。

これで私のスピーチをおわります。

ごせいちょうありがとうございました。